



令和6年10月31日
上尾立今泉小学校
第5学年 学年だより

11月号

一本勝負 ～ 冬の始まり ～

長く続いた暑さも影を潜め、朝晩は冷え込むようになってきました。11月7日は立冬です。2月4日の立春まで、暦の上では冬となります。

少しずつ過ごしやすい気候の中で、子供たちは毎日元気に生活しています。休み時間には、外で元気に遊んだり、図書室に本を借りに行ったり、委員会活動に取り組んだりしています。また、ふれあいコンサートに向けて、歌や楽器の練習にも励んできました。明日11月1日は、ふれあいコンサート本番です。今までやってきた練習の成果を、子供たちの演奏と共にご覧ください。

一方で、これから寒くなってきますが、引き続き、感染症対策を忘れることなく、心も体も健康に過ごし、冬を元気に過ごす体力をつけていきたいと思えます。ご家庭でのお声がけ、また子供たちが規則正しい生活が送れるようお願いいたします。



11月の学習予定



| | |
|-----|---|
| 国語 | たずねびと 固有種が教えてくれること 自然環境を守るために カンジー博士の暗号解読 古典の世界(2) 漢字の広場④ やなせたかしーアンパンマンの勇気ー |
| 社会 | わたしたちの生活と工業生産 |
| 算数 | 分数のたし算とひき算 平均 単位量あたりの大きさ |
| 理科 | 流れる水と土地 電流が生み出す力 |
| 音楽 | 曲想の変化を感じ取ろう |
| 図工 | 重ねて広がる形と色 |
| 家庭 | 食べて元気に |
| 体育 | マット運動 体づくり運動 |
| 総合 | 上尾市住みよい町プロジェクトパート3 |
| 外国語 | Lesson6 What would you like? |

<規則正しい生活3選>

○早寝早起き「体を休め、疲れを溜めないことによって体の免疫を高く保つことができる。」

※『ゲームのやりすぎ、タブレットの使いすぎ、動画の見過ぎ』は、特に注意！！

○1日3食「バランスの摂れた食事をすることで必要なエネルギーを随時補給し、健康な体を維持する。」

○手洗いうがい「外に出たり、給食を食べたりする前には、体内にウイルスを入れないよう手先・口内をきれいにしよう。」

お願い

1 タブレット端末や SNS (ライン、Xなど) の使い方について

- ・夜遅くまでタブレット端末を使い寝不足になったり、生活習慣が崩れたりしていませんか。家庭でのタブレット端末を使うルールを決めて、活用しましょう
- ・SNS は、「便利なツールですが、相手に誤解を与えたり、傷つけたりする危険性もあります。言葉づかいなど十分に気をつけて使用しましょう。



第5学年 総合的な学習の時間 取組紹介

上尾から発信！ We can change the world.



5年生では、総合的な学習の時間で、フードロス削減について学習しています。授業が進む中で、新たな課題が出てきて、その解決に向けてチームの仲間と試行錯誤しながら、意欲的に取り組んでいます。今月も各クラスの実践について紹介します。



○ 1組

「給食メニュー開発チーム」が、栄養技師の増田先生に残ってしまいやすい食材など、メニューを考える上で必要なことをインタビューしていました。

○ 2組

校長先生と千葉先生に、活動を報告している様子です。写真は「ポスターチーム」です。飲食店にフードロス削減のためのポスターを掲示したいと考えています。

○ 3組

染料チームの紹介です。「染料として野菜・果物の皮が使えるのか。」について実験をしています。1学期に玉ねぎの皮、2学期にぶどうの皮を使っています。他の皮でも試作品を作成し、フードロスの取組を発信していく予定です。